
Anfrage, SVP-Fraktion 0016 
Anfrage bezüglich der Unterzeichnung der Parkraumcharta durch den Gemeinderat. 

Wie man im Binninger Anzeiger vom 13.08.2020 entnehmen konnte, hat der Gemeinderat die 
Unterzeichnung einer Parkraumcharta zur Harmonisierung der Parkraumbewirtschaftung in der 
engeren Agglomeration zugestimmt. Für die SVP-Fraktion stellt sich deshalb folgende Fragen: 

1. Was steht in dieser Charta? Wo findet man diese? 

2. Weshalb erhält der Einwohnerrat diese Information nur via Binninger Anzeiger und nicht vom 
Gemeinderat direkt? 

3. Weshalb hat der Gemeinderat der Unterzeichnung eines brisanten Themas zugestimmt, ohne 
vorher den Einwohnerrat zu konsolidieren? Der Gemeinderat ist ausführendes Organ, der 
Einwohnerrat beschliessendes. Weshalb wartet er nicht die Haltung des Einwohnerrat ab? 
Schliesslich hat er vor der Gründung des Vereins Leimental + versichert, der Einwohnerrat könne bei 
solchen Themen mitreden. 

4. Zum Wiederholten Male wurde der Einwohnerrat umgangen. Die Worte und Taten des 
Gemeinderat sprechen zwei Sprachen. Daraus stellt sich die Frage, ob der Gemeinderat nicht (mehr) 
'mit dem Einwohnerrat zusammenarbeiten will? 

5. Wenn ja: Weshalb verfolgt der Gemeinderat diese Linie? 

6. Wenn nein: Weshalb hält sich der Gemeinderat nicht an seine Aussagen? 
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SVP-Fraktion 


